

Sale a la luz el motivo por el que Jey Mammón eligió a Rial para romper el silencio



Hace una semana, más precisamente desde el miércoles que explotó en los medios la denuncia de Lucas Benvenuto, que todos esperan el testimonio de Jey Mammón. En un primer momento, él lanzó un comunicado que tuvo sabor a poco, sembró más dudas que certezas y de algún modo, le puso a una buena parte de la opinión pública en contra.

Finalmente esta semana accedió a dar una entrevista grabada mano a mano con Jorge Rial para su ciclo de C5N. Ahora bien, **muchos se preguntaron por qué acudió a un canal que no era su casa y fue en 'Socios del espectáculo' que dieron la respuesta.** «No quería saber nada con ningún programa de Telefe porque él se considera despedido», explicó Adrián Pallares. «En la nota también dijo que no tiene amigos en el medio, o al menos eso siente», agregó.

Recordemos que dos días después que surgiera el escándalo, el canal de las pelotas difundió su decisión de 'suspender temporalmente' a Jey Mammón y apartarlo de La Peña de Morfi, al menos hasta que se 'aclarase su situación'. Sin embargo, Ángel de Brito aseguró que la medida no tenía vuelta atrás y que ya se lo había despedido.



Mariana Brey, que además de ser panelista en 'Socios' trabaja en 'Argenzuela', dio algunos detalles sobre el contexto en el cual se grabó esa entrevista. «Fue en casa de Jey y no hubo concesiones. Antes de empezar, él le dijo a Jorge que necesitaba que le pregunte todo».

Fuente: Pronto